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問　〇の中には、どんな文字
　（数字)が入るでしょう？

■応募方法　答え、住所、氏名(ふりがな)、　　年齢、「ギカイのひ　　
　ろば」を読んだ感想、市政や市議会への意見・要望などを必ず
　記入の上、はがきやファクス、電子メールでご応募ください。
　正解者の中から抽選で５名の方に八幡平市共通商品券 1，000円
　分をお贈りします  (当選者の発表は発送をもって代えさせてい

ただきます）。
※お寄せいただいた個人情報は景品の発送以外には使いません。

■あて先　〒028-73９7　八幡平市議会事務局　議会だより　係
　FAX：01９5-74-2105　E-mail：gikai＠city.hachimantai.lg.jp
■締め切り　令和４年12月１日㈭(当日消印有効)
■前回(№6８)の正解　74.0
　　　　　　　　　　応募者　17人　　　正解者17人

ク イ ズ

今回の議員と語る会
のテーマは「八幡平
市の○○を増やすに
は何が必要か」に決
定した。

次は　12月定例会　（予定)

期　日　　 内　容

12月６日㈫ 議案上程  ほか

12月７日㈬～９日㈮ 一般質問

12月10日㈯・11日㈰ 休会

12月12日㈪ 議案審議

12月13日㈫ 休会

12月14日㈬ 委員長報告  ほか

　議会の映像を見ることができます
　八幡平市議会では、議会開催日に市役所本庁舎１階の
テレビでライブ中継を行っているほか、インターネット
(YouTubeの八幡平市議会のチャンネル）で録画配信して
います。
令和４年９月定例会の視聴回数は1,2３1回です。
　　　　６月定例会の視聴回数は2,４３9回でした。

（令和４年10月７日時点）

　議会を傍聴しませんか
　八幡平市議会では、本会議などを誰でも傍聴ができま
す。傍聴を希望する方は、議会開催日に市役所３階の議
会事務局までお越しください。なお、団体で傍聴希望の
場合は事前に事務局（☎ 74-2429）へ連絡願います。

八幡平市議会活動レポート
議会改革推進会議

　議会では９月定例会からタブレット端末を導入するた
め、９月７日に議会改革推進会議の主催で３回目のタブ
レット端末の操作研修会を行った。情報のデジタル化に
より無駄な紙の使用量を減らし、ペーパーレスを進める
ことやリモート会議により会議の効率を上げていくこと
を目指す。また、当局職員の印刷業務の負担軽減など働き
方改革の役割も果たすと期待している。今後もタブレッ
ト端末の性能を最大限発揮して、議会の改革を推進する。

タブレット端末と専用アプリ操作

第３回タブレット型端末操作研修会の様子

議員全員協議会

　９月２日に議員全員協議会を開催し、令和４年８月30
日に開催された県央ブロックごみ・し尿処理広域化推進
協議会の開催結果について報告を受けた。主な内容とし
ては、新たな一部事務組合の設置について（（仮称）盛岡広
域環境組合）、県央ブロックごみ処理広域化の推進に関す
る協定の締結について（焼却以外の中間処理、最終処分、
３Ｒの推進）、循環形社会形成推進地域計画の策定につい
てなど広域化の経過と規約案が示された。

県央ブロックごみ・し尿処理広域化

ごみの広域化に関する説明をうける

　　　　　

地元雇用に積極的に取り組む企業
　積水メディカル㈱岩手工場は、製造過程の機器の冷却
水に長者屋敷の清水を利用し、医薬品原薬などの製造工
場として昭和54年から操業している。現在の従業員は
170人程だが、地元採用は５割程度となっている。地元
で求人を出してもなかなか応募が無く、やむを得ず県外
からも雇用しており、人材確保に苦慮しているとのこと。
現在、市企業立地促進事業補助金の３億円を活用し、投
資額10億円で工場の増築、最新機器の設備、職員の雇
用を進めている。今後は、より高度な技術の開発を行い
さらに生産力を向上させ、雇用の増加を目指している。

産業民生常任委員会 ■期日・場所　7月7日・八幡平市内　
■内容　産業民生常任委員会所管の令和４年度
主要事業等に係る市内視察調査

委員会活動報告

積水メディカル株式会社岩手工場

議会広聴広報常任委員会
今年は２会場でワークショップ開催

　議員と語る会の実施方法の検討を行った。昨年、好評
だったワークショップ形式の会場を２会場にし、今回の
テーマは「八幡平市の人口を増やすには何が必要か」
に決定した。11月19日（土）は大更コミセン（ワーク
ショップ形式）、松尾コミセン、11月26日（土）は平舘
コミセン、荒屋コミセン（ワークショップ形式）でそれ
ぞれ午後２時から午後４時までの開催を予定している。

議員と語る会の新たな形を検討

■期日・場所　９月2８日・委員会室
■内容　「議員と語る会」の開催を検討


